

Le 27 janvier à Tréglonou, Isabelle Taloc, présidente de la section des officiers mariniers de Lannilis a présidé l'assemblée générale.

Elle a d'abord présenté les actions menées par le bureau de l'association des officiers marinier du Nord-Finistère (AOMR29N) dont le siège est à Brest.

Concernant l'»anxiété amiante», sujet très suivi par beaucoup d'officiers mariniers, elle a incité les membres concernés à constituer un dossier pour obtenir une indemnisation et à ne pas hésiter à contacter le référent de l'AOM qui travaille avec l'avocat de la structure.

A suivi la présentation des manifestations auxquelles le porte-drapeau et les membres de la section ont participé. Pierre Le Jan a présenté le bilan financier de la section ainsi que les effectifs, au nombre de 46.

Daniel Breterch, membre depuis plusieurs années a rejoint le bureau. La présidente a clos l'assemblée en informant les adhérents qu'un repas sera proposé en juin pour consolider les liens de solidarité et de camaraderie.

(source : *Le Télégramme et aom29N*)

